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Repères sur le handicap 

J’ai un handicap moteur 

quand je ne peux pas faire certaines activités parce que :  

 j’ai du mal à bouger 

 j’ai du mal à me déplacer. 

J’ai un handicap mental 

quand je ne peux pas faire certaines activités parce que : 

 j’ai du mal à me rappeler les choses 

 j’ai du mal à me concentrer 

 j’ai du mal à apprendre. 

J’ai un handicap visuel  

quand je ne peux pas faire certaines activités parce que :   

 je vois mal 

 je ne vois pas. 

J’ai un handicap auditif  

quand je ne peux pas faire certaines activités parce que :  

 j’entends mal 

 je n’entends pas. 
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J’ai un handicap psychique  

quand je ne peux pas faire certaines activités parce que : 

 mes émotions m’empêchent de faire les activités. 

Les émotions c’est par exemple la tristesse,  

la colère, la joie... 

 mon humeur change. 

Par exemple je suis de bonne humeur  

et d’un seul coup je suis en colère. 

 mes pensées sont perturbées. 

Par exemple j’entends des voix dans ma tête. 

 mon comportement est bizarre. 

1.  À Saint-Cloud 

À Saint-Cloud, il y a beaucoup de personnes en situation de handicap. 

Il y a environ 2000 personnes en situation de handicap. 
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2. La MDPH 

La MDPH est la Maison Départementale des Personnes Handicapées.  

La MDPH m’explique quels sont mes droits. 

La MDPH peut me donner des aides pour : 

o mon logement  

o mes soins  

o acheter mon matériel, par exemple mon fauteuil roulant 

o apprendre un métier et trouver un travail 

o payer des personnes qui m’aident à  

 faire mon ménage,  

 cuisiner,  

 faire mes courses.  

À la MDPH, je fais toutes mes demandes pour mon handicap.  

Pour faire une demande à la MDPH, je dois remplir un dossier. 

La MDPH reçoit ma demande et me répond.  

La réponse de la MDPH s’appelle une notification. 

La notification me dit les aides que je peux avoir.  
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